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こんにちは！バスケットボール部です。私たち
は男子部プレイヤー10人・マネージャー 2 人、女
子部プレイヤー12人・マネージャー 3 人の総勢27
人で活動しています。今回はバスケ部の魅力と 1
年間の活動をお伝えします。

普段の活動は火曜日と土曜日に旭町体育館で練
習しています。バスケ部の主な大会は 5 月にある
北日本大会と 8 月のデンタルです。北日本大会は
コロナウイルス蔓延の影響で今年からまた再開さ
れました。以前参加していた北海道大学、奥羽大
学の参加がなく、主に開催された宮城県中心の医
療系の大学との大会になりました。東北大学は男
子女子ともに強豪で、私たちにとっては苦しい試
合になりましたが、デンタルに向けてたくさんの
課題が見つかったとても有意義な試合になりまし
た。去年のデンタルは男女ともに予選敗退という
悔しい結果になったため、今年こそは決勝リーグ
進出を目指し部員一同気合いを入れて練習してい
ます。今年のデンタルは大阪大学が主幹ですが、
神戸で行われます。昨年の茨城よりも長距離移動
で関西での開催なので、観光も楽しみです。

バスケ部は男女ともに大学から始めた人が多
く、最初はルールを覚えることやプレーの難しさ

に苦戦しますが日に日に上達し、スターティング
メンバーで試合に出場する人がたくさんいます。
先輩後輩関係なく教えあい切磋琢磨していてとて
も仲の良い部活です。今年は 6 年生が 6 人も部活
に残っていてくださり、最後のデンタルで少しで
も長く一緒に試合ができる様、後輩も気が引き締
まっています。バスケ部は先輩後輩の垣根なく仲
が良く、部活動の活動外でも先輩後輩で遊びに行
くことがたくさんあります。友達の様でもあり、
学校生活で困ったことがあれば優しく支えてくれ
るそんな先輩後輩の関係に惹かれた 1 年生が今年
もたくさん入部してくれました。この部活の雰囲
気の良さがバスケの経験関係なく入部したいと思
う理由で、初心者が他の大学より多い理由でもあ
ると思います。

今回はバスケ部の魅力のほんの一部しかお伝え
できませんでしたが、今後の活動を通して多くの
方に知っていただければと思います。

最後に、私たちの部活動を支えてくださる先生
方やOB、OGの方々にこの場をお借りして感謝
申しあげます。部員一同、全力で部活動に取り組
んでいきますので、今後とも応援のほどよろしく
お願いします。
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こんにちは。新潟大学歯学部軽音楽部Liars
（ライアーズ）の歯学科 3 年小林と申します。
Liarsは主に古町のライブ会場で年に 5 回ほどバ
ンド活動を行い、各部員が個々の目標を持って主
体的に取り組んでいます。医歯学合同の部活が多
い中、Liarsは「歯学部軽音楽部」という位置づ
けで、部員の大半が歯学部生です。今年度は幸い
なことに10名を超える新入部員を迎え、総部員数
は36名となりました。歯学部の厳しいカリキュラ
ムに対応しながら、学業と部活動の両立を大切に
しています。

今回は、 7 月に開催したOB・OG会の様子を
中心にお伝えしたいと思います。今年の新潟大学
歯学部軽音楽部Liars OB・OG会は、新型コロ
ナウイルス感染症の影響もあり実に 5 年ぶりの開
催となりました。全国各地から多くのOB・OG
が参加くださり、現役部員を含め総勢90名近くが
集まりました。Liars結成時の歯学部 1 期生や 2
期生（！）といった大先輩方や、OBで現歯学部
長の井上先生（！）も参加されるなど、歯学部軽
音楽部のルーツを知る貴重な機会となりました。

昼間は旭町キャンパス内の医学部大講堂でライ
ブが行われ、OB・OGの皆さんが素晴らしい演
奏を披露してくださいました。演奏技術はもちろ

んのこと、そのパワフルさとエネルギーに圧倒さ
れ、私自身も学ぶべき点が多いと感じました。異
なる世代が肩を組みながら一体となって盛り上が
る姿を見て、音楽には人と人をつなぐ素晴らしい
力があることを改めて実感しました。

夜には万代で食事会が開催され、立食パー
ティー形式で交流を深めました。多くの先輩方と
直接会話する機会を得て、非常に刺激的な体験と
なりました。この食事会はOB・OG会運営の中
で特にこだわったイベントで、多くの参加者が楽
しんでいる様子を見ることができ、達成感を強く
感じました。

今回のOB・OG会を通じて、Liarsの歴史を振
り返り、先輩方が築いてきた伝統と絆を改めて感
じました。音楽を通じて仲間と絆を深め、歯学部
生としての成長も同時に目指し、より充実した活
動を続けていきたいと思います。

最後に、常日頃より活動を支えてくださってい
る顧問の先生、そして今回のOB・OG会の開催
に際して多大なご協力をいただいた先生方、OB、
OGの皆様にこの場をお借りして感謝申し上げま
す。今後とも変わらぬご指導とご支援を賜ります
よう、よろしくお願いいたします。

歯学部軽音楽部
部活動紹介とOB・OG会を振り返って
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OB・OG会　食事会後の集合写真（前から四列目左端が筆者）




